



校長室便り 第10号

みのしま

令和元年10月25日

有田市立箕島小学校

箕島小学校環境委員会＋箕島老人会合同作業

去る10月23日(水)、9月に引き続き今年二度目の箕島小学校環境委員会＋老人会合同作業が実施されました。9月は新堂・古江見老人会にお手伝いいただき中庭の除草作業をしましたが、今回は、箕島老人会の方々にお手伝いいただき、花壇やプランターへの冬の花(ビオラ、パンジー、ノースポール、ガーデンシクラメン)の植え付け作業を行いました。

環境委員会の児童たち11名は老人会の方々との会話をしながら、楽しそうに花の植え付け作業をすることができました。また、老人会の方々にお手伝いいただいたおかげで、作業もテキパキと能率よくはかどり、きれいに植え付けることができました。お手伝いいただいた箕島老人会の皆さん本当にありがとうございました。

保護者の皆さん、地域の皆さん、本校にお越しの際は校舎(南舎)運動場側の花壇やプランターに可憐に咲く冬の花々を愛でていただければ幸いです。

本校ではこれからもコミュニティースクールとして、地域に開かれた学校作りを進めるため、地域の方々、各種団体と連携し様々な活動に取り組んでいきたいと思っております。



第3回授業参観(10月24日)ご参加ありがとうございました。



10月24日(木)の第3回授業参観、教育講演会、学年別説明会(4年～6年)に多数の保護者の皆さん、地域の皆さんにご参加いただきありがとうございました。

どの学年の児童たちもお家の人や地域の人の前でいいところを見せようと、いつも以上に張り切っていたように思います。11月9日(土)には箕小祭、2月18日(火)には本年度最終の第4回授業参観も計画していますので、その際も多数の皆さんのご参加を心よりお待ちしております。

台風19号被災地への募金活動

先日、本校では本年度児童会役員が前期役員5名から後期役員5名へと引き継がれました。その際、前期役員と後期役員の総勢10名が集まった場で、先日の台風19号で被災した地域やそこに住む方々に何か支援ができないだろうかという話になり、児童会主催で募金活動を行うこととなりました。募金活動の期間、活動場所は以下の通りです。皆様の温かいご理解とご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

○活動期間・時間

10月28日(月)～11月9日(土)

○活動場所

校門付近での朝の挨拶運動時、期間中の放課後に地元のスーパーの前などで児童会役員が募金箱を持って立ちます。

また、11月9日(土)の箕小祭当日は本校体育館入り口付近に募金箱を設置します。



ご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。